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Other, another, the other, 
others, the others … ?

That’s a question ☺
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Местоимение other – ‘другой’, ‘другие’ употребляется перед 

существительными в качестве местоимения-прилагательного (при

существительном) и оформляется либо неопределённым, либо 

определённым артиклями в зависимости от смысловой 

направленности высказывания и конкретных условий речи. Неопределенный

артикль an пишется слитно с other, образуя местоимение another. 

Например, 

She has other interests.

OTHER
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Местоимение other в роли существительного принимает форму множественного

числа с окончанием –s:  others, а также может принимать форму притяжательного

падежа: ед. число – other’s и мн. число – others’ (в этой форме оно становится

определением к другому существительному).

OTHER
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Местоимение other имеет форму как единственного, так и множественного 

числа и может быть употреблено как с определённым, так и с нулевым 

артиклем. Во множественном числе при отсутствии существительного 

местоимение other принимает форму others:

other books = others

the other books = the others

OTHERS
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Если местоимение other является конкретизирующим определением, 

выделяющим существительное, которое следует за ним, на основании какого-

либо признака из ряда ему подобных, то перед местоимением other стоит

 определённый артикль:

На столе две английские книги. Вы спрашиваете:

“Whose books are they?” 

“One of the books is mine and the other is Ann’s.” 

Форма the other употребляется для другого конкретного объекта при выборе из 

двух возможных. 

THE OTHER
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Местоимение  the other употребляется:

— с существительными в единственном числе в значении «другой, второй», если

речь идет о двух лицах, предметах или объект состоит из двух частей:

Например: He is waiting for us on the other side of the street.

Here is only one shoe. Where is the other? 

 — с существительными во множественном числе в значении «другие, 

остальные», если из контекста или ситуации понятно, о каких конкретно людях

или предметах идет речь:

Например: Where are the other cassettes that I gave you? 

THE OTHER
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Точно так же ведут себя местоимения others и the others. Если вы включаете

другие объекты в число известных обоим собеседникам, то необходимо выбрать

форму the others:

На столе четыре английские книги. Вы спрашиваете:

“Whose books are these?” 

 “One of them is mine, and the others are my sister’s.” 

“Одна из них моя, а другие моей сестры.” 

OTHERS THE OTHERS
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Местоимение others уместно выбрать, если слово 'другие' обозначает объекты,

просто относящиеся к той или иной группе:

Вы спросили лаборанта, куда девались книги из лаборатории. Вам ответили:

“Some of the books have been taken by the teachers and others by the pupils.”
 
“Некоторые книги взяли учителя, а другие взяли ученики.” 

OTHERS
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Местоимения other, others, the others употребляются с существительными во

множественном числе. При этом местоимения other и others употребляются с

существительными, выражающими неопределенное количество лиц или

предметов:

Например: She has other interests. 

Some people like rock music, others don’t. 

There are only three books in the bag. Where are the others? 

OTHER  OTHERS  THE OTHERS



10

В том случае, если выбор осуществляется из большего числа объектов, то

употребляется местоимение another для обозначения любого другого объекта

вне конкретной соотнесённости:

Ваша сестра расстроена. Она потеряла ручку. Вы её успокаиваете:

“Don’t worry, dear. I’ll buy you another one.” 

“Не расстраивайся. Я куплю тебе другую.” 

ANOTHER
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Местоимение another употребляется с существительными в единственном

числе. Оно может выражать два оттенка значения:

— другой, иной (по качеству):

Например: This chair is broken. Take another one. 

I don’t like this hat. Show me another.

— другой, еще один (по количеству):

Например: Can I have another apple? 

She asked me a question, then another. 

ANOTHER



12

Another (an+other) является местоимением, оформленным

неопределённым артиклем. Следующее за ним исчисляемое

существительное всегда стоит в единственном числе:

I don’t like this pencil; please, give me another one.

Мне не нравится этот карандаш. Дай мне, пожалуйста, другой. 

ANOTHER


